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PROVINCE DE QUÉBEC 
ÉCOLE DU PLEIN-CŒUR 
 
Procès-verbal de la séance régulière tenue le 11 décembre 2018 au local 120-1 de 
l’école du Plein-Cœur à 17h30. 
 
PRÉSENCES 
 
Anne-Marie Béasse (enseignante), Caroline Bédard (enseignante), Marilyn 
Comeau (soutien), Marjolaine Delisle (parent), Nadia Dubé (parent), Dominic 
Fontaine-Lasnier (parent), Michèle LeRisbé (parent), Jennie Tremblay (parent), 
Diane Trépanier (SDG) et Catherine Vidal (enseignante) 
 
Étaient aussi présentes :Yannick Desservettaz (OPP), Caroline Ferland (parent),          

Aude Néron (communauté), Josiane Labonté (parent), 
Hugues Gendron (directeur). 

 
ABSENCES 
 
Aucune 
 
 
1. SALUTATIONS ET VÉRIFICATION DU QUORUM 

 
Madame Michèle LeRisbé ouvre la séance après vérification du quorum. 
Michèle LeRisbé souhaite la bienvenue à tous les membres. 
 
 

2. QUESTIONS DU PUBLIC 
 
Aucune 
  

 
3. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 
Il est proposé par Catherine Vidal, appuyé par Caroline Ferland et résolu : 
 

QUE l’ordre du jour du 11 décembre 2018 soit adopté. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 30 OCTOBRE 2018 

 
Il est proposé par Jennie Tremblay, appuyé par Catherine Vidal et résolu :  
 
QUE le procès-verbal du 30 octobre 2018 soit adopté. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 

5. SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DU 30 OCTOBRE 2018 
 

Cour d’école : Les idées des élèves ont été entendues. Le projet a été 
déposé à la CS et au ministère. Un montant de 58 000 $ a été alloué. Les 
municipalités environnantes ont remis 500 $ chacune. Il manque 7000 $ pour 
finaliser le projet. 

 
 

6. COURRIER  
 

Aucun 
 

 

7. OPP  
 

Yannick Desservettaz, président de l’OPP, résume les activités récentes de cet 
organisme : 
 

- Une centaine de personnes étaient présentes à l’activité cinéma. Le profit est 
séparé entre le Régional High School et l’OPP. 

 
- La prochaine réunion aura lieu le 13 mars 2019. 
 
- Des parents bénévoles sont demandés pour les activités extérieures qui se 

dérouleront le 21 décembre prochain. 
 

 
8. QUESTIONS DU PUBLIC – 2e séance 

   
Aucune 
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9. TRAVAUX DU CÉ : 

   
a) Indice IMSE et Petits déjeuners 
 

  Il est proposé par Josiane Labonté, appuyé par Caroline Ferland et résolu :  
 
  QU’une demande de lettre d’engagement soit faite auprès du Club des 

petits déjeuners. 
 

 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

b)  Grille-matières  
 
 Le CE aimerait que l’anglais enrichi soit remis dans la grille-matières. 

 
c)  Budget école  
 

  Il est proposé par Jennie Tremblay, appuyé par Dominic Fontaine-Lasnier 
 et résolu :  

 
  QUE le budget soit adopté tel que présenté. 

 
  ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
d) COSP 
 
 Reporté au prochain CE 

 
e) Campagne de financement 
 

  Il est proposé par Michèle Le Risbé, appuyé par Josiane Labonté et résolu :  
 

 QU’un montant de 25 $ par élève soit remis à chacun des enseignants pour 
les sorties scolaires; 

 
 QU’un montant de 500 $ soit remis à l’OPP pour leurs activités.  

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
f)   Projet éducatif  
 
 En février, une consultation sera menée auprès des parents, des élèves et 

de la communauté sur le contenu du nouveau projet éducatif.  
 

18/19 - 019 

18/19 - 021 
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g) Sorties éducatives 
 

Aucune 
 
 

10. RAPPORT DU COMMISSAIRE 
   

Aucun 
 

 
11. RAPPORT DU DÉLÉGUÉ AU COMITÉ DE PARENT (CSS) 

   
La réunion du 24 novembre a été annulée. 

 
 

12. RAPPORT DES PARENTS 

- L’enseignante qui remplacera Hélène Ménard à la maternelle sera Lydia 
Bourbeau. 
 

- Peu d’enseignants participent au journal de l’école.  
 
 

 
13. RAPPORT DE LA TECHNICIENNE DU SERVICE DE GARDE   

Il est proposé par Catherine Vidal, appuyé par Anne-Marie Béasse et résolu :  
 
QU’un montant de 5$ soit demandé aux parents pour l’activité de la journée 
pédagogique du 7 janvier 2019.   

 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 

14. RAPPORT DES ENSEIGNANTS 

Aucun 
 
 

15. RAPPORT DU PERSONNEL DE SOUTIEN 

Aucun 
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16. RAPPORT DE LA DIRECTION 

M.Gendron est fier de tout ce qui s’est réalisé depuis le début de l’année. 
 
 

17. AFFAIRES NOUVELLES : 

- M. Gendron demande s’il est possible d’afficher la publicité du spectacle 
Casse-Noissette. 
 

- Émulation : Dominic Fontaine-Lasnier rappelle qu’il est important de 
valoriser les bons coups des élèves pour garder la motivation de ceux qui 
suivent les règles. 
 
 

18. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Anne-Marie 
Béasse, appuyé par Catherine Vidal et résolu : 
 

• QUE la séance soit levée à 20 h. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  
 
 
 
 
 
 

       Michèle LeRisbé, présidente   Hugues Gendron, directeur 
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